



Versailles, samedi 31 octobre 2020

Aux parents des élèves et des étudiants de Notre-Dame du Grandchamp

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Bien qu'ayant prié de toutes mes forces pour ne plus avoir à vous envoyer un tel message, la virulence de l'épidémie a eu raison de nos libertés, et a conduit le gouvernement à décréter un nouveau confinement national, en principe pour une période de quatre semaines, qui devrait, selon toute vraisemblance, être prolongée.

J'ai réuni ces derniers jours deux conseils de direction exceptionnels pour définir les conditions d'accueil des élèves et des adultes, en fonction des informations qui nous sont parvenues au compte-goutte, et de manière erratique, voire contradictoire. Nous y voyons aujourd'hui assez clair pour vous informer de nos décisions.

La plus grande partie des élèves et des étudiants reprendra les cours normalement à temps plein dès le lundi 2 novembre sur les deux sites, à savoir les CAP, Bac Pro alternance, le lycée professionnel, le lycée général et technologique, les BTS classiques, les Prépas et les Prépas DCG. Seuls les BTS alternance, les Licences Prépa AEI, les Licences et Masters CNAM, DCG post-BTS et DUT et DSCG TP et alternance suivront un enseignement à distance, conformément aux recommandations des ministères compétents.

Sont maintenus les cours, colles, devoirs et examens, et les réunions habituelles. Les activités extérieures, tout comme celles qui font appel à des intervenants extérieurs (y compris les rendez-vous avec les parents sur site) sont en revanche suspendues jusqu'à nouvel ordre. Le protocole sanitaire ne permet, en effet, que l'entrée sur les sites scolaires des élèves, professeurs et salariés.

Les règles sanitaires, jusqu'ici plutôt bien respectées (nous n'avons pas eu de contamination en interne jusqu'aux vacances de la Toussaint) seront renforcées afin de garantir le maximum de sécurité à tous, en aménageant légèrement les règles pour les récréations et les sorties des élèves, afin d'éviter le plus possible les brassages. Le point le plus délicat concerne la restauration, où les mesures barrières sont les plus difficiles à respecter : un ordre de passage sera défini pour les classes, et nous encourageons tous les Versillais qui le peuvent à déjeuner chez eux, afin de ne pas trop engorger le self, qui est déjà en temps ordinaire au maximum de ses capacités.

Le plan Vigipirate ayant été relevé au niveau "vigilance attentat", une veille particulière sera assurée aux entrées et sorties de l'établissement, par une présence adulte accrue.

J'ai également demandé aux autorités compétentes la présence de la Police municipale aux heures les plus critiques pour la sécurité, espérant avoir été suffisamment convaincant pour justifier le bien-fondé de ma requête.

Le protocole sanitaire demande expressément de proscrire tous les rassemblements et les attroupements aux entrées et sorties de l'établissement. Même si l'exercice est difficile avec près de trois mille personnes qui travaillent et étudient sur nos deux sites, il est indispensable que les jeunes soient responsables et coopératifs, à savoir :

- ne pas fumer devant l'établissement (faire le cas échéant le tour du pâté de maisons...);
- entrer immédiatement dans l'établissement, sans stationner à l'extérieur ;
- quitter immédiatement l'établissement à la fin des cours.

Nous souhaitons par-dessus tout éviter une fermeture de l'établissement si les règles n'étaient pas respectées, et cela éviterait aux éventuels contrevenants de se voir gratifier d'une amende bien salée par les forces de l'ordre.

Par ailleurs, un hommage et un temps de prière pour le professeur sauvagement assassiné à Conflans-Sainte-Honorine, et pour les victimes de l'attentat de Nice, seront organisés le lundi 2 novembre dans les classes.

Soyez certains que nous sommes tous mobilisés, avec le conseil de direction, les responsables des services et les responsables pédagogiques, pour être à vos côtés et à ceux de vos enfants, pour apaiser, écouter, dynamiser et les encourager.

Réjouissons-nous, malgré tout de pouvoir être ensemble, avec nos élèves.

Soyez assurés, Madame, Monsieur, chers parents, de mes sentiments confiants et cordiaux, dans l'espérance.

Pierre JACQUEMIN

Directeur